

平成 25 年 6 月 20 日

「週刊新潮」編集部 編集長 酒井逸史 殿

「週刊新潮」(平成 25 年 6 月 27 日号)掲載記事について

宮 内 庁

貴誌平成 25 年 6 月 27 日号に掲載された「『雅子妃』不適合は暗黙の了解『千代田』の迷宮」と題する特集記事に関し、以下のとおり申し入れる。

この記事では、前号の記事を改めて引用しつつ、新たに「官邸と宮内庁の軋轢」と題し、安倍総理の宮内庁不信に繋がった過去の事情として、2008年の麻生政権時代に、「麻生総理が陛下への内奏の際、旧宮家の復帰を提案したところ、陛下は良い返事をされなかった」という情報が、宮内庁から外部に流されたこと、また、当該情報は全て嘘であり、旧皇族の復帰を望まない宮内庁が虚偽の情報を発信したこと、などが記述されているが、このような事実は一切なく、全くの事実無根である。

貴編集部の事前の取材に対して、当該事実は一切ないことを文書にて明確に回答していたにもかかわらず、このような記事がそのまま公表されたことに強く抗議する。

皇室制度や皇位継承のあり方という極めて重要な事柄について、このように憶測等に基づく、全く事実と異なる記事を掲載することは、国民に重大な誤解を与えかねないものであり、大変遺憾である。

以上、嚴重に抗議をするとともに、速やかに訂正記事を掲載することにより、記載のようない事実がなかったことを明らかにするよう求める。